

Dandim 0824/Jember Cek Rencana Sasaran TMMD Ke 117 Desa Klungkung

Siswandi - JEMBER.XPRESS.CO.ID

Mar 21, 2023 - 13:41



JEMBER – Dalam melakukan persiapan pelaksanaan TNi Manunggal Membangun Desa Ke 117 Tahun 2023 yang akan diselenggarakan di wilayah Kabupaten Jember, sasaran rencana di Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember.

Dalam persiapannya disamping sudah mulai dilakukan rapat-rapat koordinasi, pada Selasa 21/03/2023 Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, melakukan pengecekan lokasi yang rencana akan dijadikan titik pembangunan TMMD tersebut.

Didampingi oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0824/Jember Kapten Arm Hendra Faizar bersama stafnya, Staf Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (Dispemasdes) Kabupaten Jember, Dinas Pekerjaan Umum dan Cipta Karya Kab Jember,

langsung menuju ke lokasi TMMD di desa Klungkung.



Usai kegiatan dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo dinarso, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa sebelum pelaksanaan kita melakukan tahapan perispan-persiapan, termasuk pengecekan lokasi rencana pembangunan rumah tidak layak huni, jembatan, jalan, mushola dan lain-lain yang menjadi sasaran fisik nantinya..



Apa saja yang akan menjadi sasaran kegiatan fisik, dimana saja lokasi titik pengerjaannya, kemudian sasaran non fisik apa saja rencananya, dan

ditempatkan dimana, semua kita lakukan pengecekan.

TMMD merupakan operasi bakti TNI skala besar yang perencanaan dan anggarannya menggunakan sebagian besar Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD), sehingga penyusunan proposalnya dikerjakan bersama Dinas terkait selaku perwakilan dari Pemerintah Kabupaten Jember.



Biasanya lokasi yang menjadi sasaran TMMD ini merupakan lokasi yang sulit disentuh pembangunan pemerintah daerah, karena kondisi medannya, dan lain-lain, sehingga dropping material akan mengakibatkan bengkaknya anggaran pembangunan, kesulitan ini dapat ditempuh dengan tenaga manusia yaitu melalui bakti TNI skala besar yaitu TMMD ini.



Kemudian bentuk sasarannyapun disesuaikan dengan prioritas kebutuhan masyarakat desa yang menjadi sasaran, sehingga dengan pembangunan tersebut dapat mengangkat dan meningkatkan perekonomian masyarakat desa tersebut. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)